



MOCHILA

“Pocos días después, el hijo menor empacó sus pertenencias y se mudó a una tierra distante, donde derrochó todo su dinero en una vida desenfrenada” (Lucas 15:13, NTV).

OBJETIVOS

Sentir el gran amor de Dios y saber que, incluso cuando estamos equivocados, él siempre nos recibe.

Sugerencia de recursos: Mochilas de diversos tipos y tamaños, incluso rústicas y de tela.

INTRODUCCIÓN

Todos sabemos lo que es una mochila. Existen muchos tipos diferentes de mochilas: grandes, pequeñas, de cuero, tela, plástico, etc. Nuestra palabra especial de hoy es MOCHILA. Jesús contó la parábola de un hijo que juntó todas sus pertenencias y salió de casa. Vamos a leer esta historia en el libro de Lucas, en nuestra Biblia.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Lucas 15:11-20.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

Recapitulemos: cierta vez, un hijo le dijo a su padre que no quería seguir viviendo en su casa. Le pidió su parte de la herencia y decidió irse. Su padre, muy triste, repartió los bienes entre sus dos hijos. En esta historia que contó Jesús, el hijo menor, llamado “pródigo” o “perdido”, juntó todas sus pertenencias y sus bienes y se fue a una tierra muy lejana, como si fuera otro país.

No sabemos cómo era su mochila, pero sí que llevaba mucho más que una sola mochila, pues su padre, con gran dolor en el corazón, dividió y le entregó sus bienes a ese hijo ingrato. Este hijo se juntó con personas malas y, por ser indisciplinado, desperdició sus bienes y rápidamente se quedó sin dinero y sin nada.

La Biblia dice: “Cuando ya lo había gastado todo, hubo una gran hambruna en aquel país, y comenzó a pasar necesidad” (Lucas 15:14).

Entonces, un ciudadano lo contrató para cuidar cerdos, pero no recibía nada por eso, y llegó a tener tanta hambre que deseaba comer la comida de los cerdos. Rápidamente pensó: “Tantas personas trabajan para mi padre, todas comen varias veces al día, y yo aquí sin comida”.

Esta parábola que Jesús contó muestra que nunca debemos abandonar los cuidados de nuestro Padre celestial ni alejarnos de él a cambio de bienes o dinero. Dios nos quiere completos, nos quiere siempre cerca. Nuestro alejamiento de Dios puede traernos serios problemas.

Hasta una mochila puede recordarnos que Dios no acepta nuestra distancia; así concluimos que **todo muestra el amor de Dios**.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué recordarás cuando veas una mochila?
- Repitan conmigo: No debemos alejarnos de Dios.
- ¿Cuántos quieren estar siempre cerca de Dios y nunca apartarse?

ORACIÓN FINAL

Agradecemos porque Dios es un Padre que perdona y porque él nos quiere siempre a su lado.

La palabra clave del próximo sábado es: